

KURZSPIEL



→ **Martin Kaymer:** Trotz mäßiger Platzierung (33.) gab es für Martin Kaymer bei der PGA Championship in Rochester etwas zu feiern. Das gefürchtete 13. Loch attackierte der Rheinländer beim zweiten Schlag mit einem Eisen 8 – und wurde belohnt. Aus 140 Metern landete der Ball im Loch. Traumschlag!



→ **Maximilian Kieffer:** Das Top-Talent aus Bergisch Gladbach stand sich bei der Jagd nach einer guten Platzierung bei den Wales Open in Newport selbst im Weg. Auf Bahn 11, der einfachsten des Kurses, leistete sich der 23-Jährige ein Triple-Bogey und fiel weit zurück. „Das ist Wahnsinn. Ein Schlag ins Kontor“, ärgerte sich Kieffer, der 52. wurde.

→ **Caroline Masson:** Sie wollten schon immer mit einer Proette auf die Runde gehen? Dann schauen Sie bei www.golf.de vorbei und bewerben Sie sich beim DGV. Die Gewinner spielen im Team gegen Rheinland-Star und Solheim-Cup-Gewinnerin Caroline Masson.



Fotos: IMAGO (6), West Golf (3), Archiv (1), Marienburger GC (1), pa/dpa (4), Kölner Golfclub (1), Screenshot (2), Fairway Golf (1), Ziegs plus Müller (1)

KEC ZU GAST BEI WEST GOLF

Haie auf dem Trockenen

Für eine entspannte Runde Golf in Troisdorf hat der Eishockey-Bundesligist sogar eigens seine Vorbereitung auf die neue Saison unterbrochen



Beim Blick auf seine Scorekarte kann Haie-Star Mirko Lüdemann (l.) nur lächeln. Ob die Runde so gut war...? Unterdessen posiert Teamkollege Andreas Holmqvist (Bild rechts oben, 2.v.l.) für Erinnerungsfotos. Auch Maskottchen „Sharky“ war in Troisdorf am Start und sorgte für gute Stimmung

Nicht nur auf dem Eis trainierten die Kölner Haie zuletzt für die neue Saison (Start: 13. September), sondern es blieb sogar Zeit für eine Runde auf dem grünen Rasen. Ende August trafen sich Spieler und Sponsoren des deutschen Vizemeisters beim Golfclub West Golf – seit 2011 Partner des KEC – und zeigten dort, dass sie nicht nur mit dem Eishockey-, sondern auch mit dem Golfschläger passabel umgehen können. Eingeteilt in Flights, demonstrierten die Haie Mirko Lüdemann, Chris Minard und Co. bei der zweiten Turnieraufgabe ihr Können auf dem Fairway – eine willkommene Abwechslung während der heißen Phase der Saisonvorbereitung.

Im Vorfeld des Turniers hatte Craig West, Besitzer und Veranstalter von West Golf, seine Favoriten ausgemacht: „Alex Weiß, der Titelverteidiger, hat dieses Jahr einen sehr guten Flight-Partner. Aber auch unser Flight mit John Tripp wird bis zum Schluss dabei sein.“

Letztlich kam es anders, denn zwei Haie-Sponsoren gewannen das Turnier. Aber auch die Kufencracks Mirko Lüdemann und Andreas Falk waren in der Endabrechnung weit vorne dabei. Im Vordergrund stand in erster Linie natürlich der Spaß, zu dem auch Haie-Maskottchen Sharky beitrug. Und schon jetzt freuen sich alle auf die dritte Turnieraufgabe im nächsten Jahr bei West Golf.



Es war Team-Arbeit gefragt, beim 2. KEC Golf-Turnier Ende August auf der Golfanlage West Golf in Troisdorf. Nachdem bei der Premiere im vergangenen Jahr noch ein Einzelzählspiel auf dem Plan stand, wurde in diesem Jahr ein so genannter 2er Scramble gespielt. Ein Team-Spiel, welches vor allem viel Spaß und gute Ergebnisse zur Folge hat.



Und so war es dann auch. 18 Zweier-Teams traten an, um den von Ludwig Möltgen gesponserten Wanderpokal und eine Teilnahme am DEL-Golfcup in Kitzbühel zu gewinnen. Darunter auch die sechs Haie-Profis Andreas Holmqvist, Andreas Falk, Alexander Weiß, John Tripp, Chris Minard und Mirko Lüdemann. Eben jener Mirko Lüdemann stellte auch auf dem Golfplatz unter Beweis, dass er einen harten Schlagschuss im Repertoire hat und gewann die Sonderwertung "Longest Drive" mit dem weitesten Abschlag auf Loch 6. Den Gesamtsieg sicherte sich allerdings das Duo Christian Bamberger und Maik Fassbender von den Haie-Partnern Weinmanufaktur Schneiders und OKI Systems. Mit 55 Netto-Punkten gewannen Sie im Computer-Steichen gegen die Zweitplatzierten Sabrina Uerdingen und Ulrich Geyer.

Neben den 36 angetretenen Golfern waren auch 14 Golfneulinge auf die Anlage von Craig West gekommen, um einmal in den Sport rund um die kleine weiße Kugel hinein zu schnuppern. Mit viel Enthusiasmus übten Sie Putten, Chippen und Abschlagen.

Den Abend ließen dann alle gemeinsam unter freiem Himmel ausklingen und genossen zur Musik der Kombo "Das Duo" ein leckeres Gilden Kölsch, Fleisch vom Grill oder auch wahlweise Sushi.

Die Kölner Haie bedanken sich bei allen Teilnehmern und Partnern und insbesondere bei Craig West und seinem Team für die Ausrichtung des 2. KEC Golf-Turniers. Wir freuen uns auf eine Fortsetzung im nächsten Jahr.

Haie-Golf-Turnier

Bei West Golf trafen sich Spieler, Partner und Freunde des KEC

